

La CGT appelle à la mobilisation

Le 19 octobre

Nous sommes opposés à la déstructuration globale du modèle social français entreprise par le gouvernement.

Les ordonnances Macron ne sont pas derrière nous. En se mobilisant, les routiers ont prouvé qu'on pouvait mettre en échec ces ordonnances. Ils ont gagné l'intégration des primes et indemnités dans le salaire de base...

Les Français contestent de plus en plus ces ordonnances : 65 % d'entre eux les rejettent et 57 % approuvent les mobilisations contre ces projets gouvernementaux.

- Contre la casse sociale,
- Pour les 32 heures,
- Pour les augmentations de salaire,
- Pour la retraite pour tous par mutualisation,

Nous proposons d'agir pour le progrès social.

Mobilisons-nous le 19 octobre prochain !

LOI TRAVAIL : JUPITER ET
HERMÈS SONT TOMBÉS SUR
LA TÊTE !!!

